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  以下是今日（五月二十五日）在立法會會議上李國英議員的提問

及民政事務局局長何志平的書面答覆：  
 
問題：  
 
  大埔區議會多年來一直爭取在該區興建公眾暖水泳池，但至今仍

無甚進展。就此，政府可否告知本會：  
 
（一） 關於將大埔游泳池主池改建為無上蓋室外暖水泳池的研究進

展情況，以及何時公布研究結果；  
 
（二） 有否另覓大埔游泳池以外的其他區內地點興建暖水泳池；若

有，詳情為何；若否，原因為何；及  
 
（三） 當局會否在大埔區興建公眾暖水泳池；若會，預計何時落實

興建工程；若否，這是否與資源不足有關？  
 
答覆：  
 
  政府當局對以上三部分的問題，回應如下：  
 
（一） 就大埔游泳池主池提供暖水的建議，當局已完成初步研究，

並認為工程在技術上可行，唯在施工期間（包括泳季內一段時間）需

完全關閉泳池主池。根據康文署記錄，露天暖水泳池在冬季使用率偏

低，所以當局亦研究在大埔游泳池主池加建永久或伸縮式上蓋，不過

技術上並不可行。當局已在本年三月五日將研究結果通知大埔區議

會。  
 
（二） 按照《香港規劃標準與準則》的建議，每２８７ ０００人

口便應設有一座游泳場館。大埔區現時約有３００ ０００人口，現

有的大埔游泳池應可滿足區內居民需要，因此當局未有計劃在大埔區

內另覓地點興建暖水游泳池。  
 
（三） 當局擬在大埔游泳池主池加建暖水設施，並就工程計劃擬備



設施發展範圍；在申請獲得預留撥款後，將可定出落實有關工程的具

體時間表。  
 
完  
 
二○○五年五月二十五日（星期三）  


